
9月17日 19:00

9月24日 19:00

10月1日 12:30

10月8日 12:30

会長挨拶

会長挨拶　　市川英敏 会長

大口資産家の主な選定基準をお配りし
ました。私もこの選定基準に当てはまる
ように精進したいと思います。

幹事報告　　木村真一郎 幹事

ロータリーソング

幹事報告 木村 真一郎 幹事

お客様紹介 市川　英敏　会長

委員会タイム
各委員会会議（炉辺会議、
ファイアー・ミーティング）

フェリーチェ３階
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本日の例会

食事　12:00～12:20

点鐘　12：30

2015-16年度  R I ﾃｰﾏ

会長 市川 英敏      副会長 坪田 祐貴
幹事 木村 真一郎   会計 平良 嘉浩   SAA 金杉 光左生

クラブ事務所　〒340-0816　埼玉県八潮市中央4-9-30
(有)ﾈｸｽﾄﾜﾝ内  TEL 048-994-2400  FAX 048-994-2401
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長    K.R.“ラビ”ラビンドラン(スリランカ、コロンボＲＣ)

第２７７０地区ガバナー         井原　實（さいたま新都心ＲＣ）

第９グループガバナー補佐    百瀬　皓（草加中央ＲＣ）

ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

市川　英敏　会長

市川　英敏　会長

No,10    2015年9月10日 (木)　 第 171 回例会

第170回例会記録

クラブフォーラム　基本的教育と識字率向上について

クラブフォーラム　米山記念奨学について

☆ 親睦活動委員会
・ 10月15日　親睦ゴルフへのご参加宜しくお願い致し
ます。
・ 今年のクリスマス例会場所が上野精養軒に決定致し
ました。
☆ 青少年奉仕部門
・ 継続事業以外の事業の立案を計画しています。
・ ライラへの参加をお願い申し上げます。
☆ ロータリー財団委員会
今日もロータリー財団へのご寄付を頂きました。これか
らも宜しくお願い申し上げます。

クラブフォーラム　経済と地域社会の発展について

クラブ協議会　ロータリーの友について

フェリーチェ３階

フェリーチェ３階

フェリーチェ３階

委員会報告

１、 国際ロータリー日本事務局より
● 財団室ＮＥＷＳ　2015年9月号が届きました。
２、 地区より
● 『ロータリーの友』9月号一押し記事のご案内
● 職業奉仕部門セミナー＆プレミアム夜話会開催の
ご案内。　2015年10月16日(金)　受付開始12：30　開
会点鐘13：30　閉会点鐘16：45　懇親の集い17：00～
18：00　会場：清水園
● 広報部門セミナー報告書が届きました。
● RYLA　研修セミナー募集　　2016年4月2日(土)・3
日(日)・4日(月)　2泊3日　研修地：朝霧高原　富士山
ＹＭＣＡ　グローバル・エコ・ヴィレッジ　　募集人数：７
０人

出席報告 出  席  委 員 会

点鐘　13:30

2015-2016年度　クラブテーマ
『 ロータリーを学ぼう 』

クラブフォーラム ロータリーの友について

委員会報告

ロータリー情報
ロータリー情報委員会
+市川英敏会長

ニコニコ報告、ポリオ報告 親睦活動委員会

9月、10月 例会プログラム

市川　英敏　会長



ロータリー情報　　ロータリー情報委員会＆会長

ロータリーの特別月間が変わります
ガバナーエレクトが国際協議会（ガバナーエレクトの研修会）を終え、その研修の内容を、会長
エレクト研修セミナー(PETS)、地区研修・協議会で地区内のクラブに伝えるための準備をしてい
るころだと思います。
各クラブでは、会長エレクトを中心に、国際協議会で発表される新年度の国際ロータリー(RI)
テーマやRI会長の方針に沿って新年度の準備が進んでいることでしょう。その準備の一つに、
例会の準備もあるでしょう。多忙な人に卓話を依頼するために、かなり早くから例会の予定を決
めているクラブも少なくないと思います。
例会の卓話を、また、奉仕活動を、ロータリーの特別月間に合わせて計画をしているクラブもあ
ると思います。特別月聞が制定されたのは、1983-84年度からで、それ以前はすべてが特別週
聞でした。月間の制定に伴い、自動的にそれまで週間だったものが月間に変わったのです。
その特別月間が、咋年10月に催されたRI理事会で大きく変更されました。新年度(2015年7月)
から変更されます。
新しい月間は以下の通りです。
8月　会員増強・拡大月間
9月　基本的教育と識字率向上月間
10月　経済と地域社会の発展月間
11月　ロータリー財団月間
12月　疾病予防と治療月間
1月　職業奉仕月問
2月　平和と紛争予防/紛争解決月間
3月　水と衛生月間
4月　母子の健康月間
5月　青少年奉仕月間
6月　ロータリー親睦活動月間
なお、10月の「米山月間」は、日本独自で定めた月間ですから、従来通りで変更はありません。
これまでもRI理事会の決定によって、特別月間が変更されたり、追加されたりしたことは何度か
ありますが、これだけ大幅に変更されるのは、前例がなかったように思います。
ですから、新しい月間を見て、戸惑われる方もいらっしゃるかもしれません。ロータリー地域雑誌
の編集者としては、「雑誌月間」や「ロータリー理解推進月間」がなくなるのは少し寂しい気がし
ますし、心配でもあります。さまざまなロータリーに関する情報について、ロータリアンがあらため
て意識する機会がなくなるのではという懸念からです。
一方で、新しい月間を見てみると、毎月、これらについて考えれば十分にロータリーの情報を知
ることができる、と言えるのかもしれません。これまで行ってきたことを少し視点を変えて見てみよ
う、ということかもしれません。
ロータリアンが知ることが難しい、さまざまな問題にスポットライトを当てることで、世界や地域の
ニーズを知り、ニーズに合った奉仕活動を計画、実施することができるようになるからです。
ロータリーはどんどん変化し続けていますが、その本質は変わらないと思います。時代に合わ
せて、方法が少しずつ変わっているのだと思います。その一つが、今回の特別月間の変更で
しょうか。
それにしても、ここのところあまり変更がなかった特別月間ですから、うっかりすると以前の月間
と混乱してしまいそうです。新年度は、毎月カレンダーで「今月は何月間?」と確認することになり
そうです。
なお、特別週間については、RI理事会で変更の決定はされていませんから、新年度もそのまま
継続されます。7月からは「ロータリー財団の資金モデル」も変更になります。きちんと確認をし
て、新年度に備えましょう。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　『友』　編集長　　二神典子
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例会風景



ニコニコ本日 ¥151,000 ポリオ累計 ¥16,301

8月27日 9月3日

14 13

6 6

22 22

確定 確定 90.91% 86.36%

正会員数

☆ 金杉光左生会員
明日、日韓親善会議に参加して来ます。総勢1460名、韓国300名、我が地区160名の参
加です。その後、韓国3750地区と懇親会があります。
☆ 平良嘉浩会員
8月18日陸前高田の一本松を見てきました。勉強になりました。
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 加藤修会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 本間守会員
本日もよろしくお願い致します。会長あいさつは良いですね。
☆ 山中正智会員
8月末に親戚を数件回りました。
☆ 本多重康会員
本日も宜しく。
☆ 小林利雄会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 市川英敏会長
今日は蒸し暑いですね。皆様、体調管理にお気を付けください。
☆ 木村真一郎幹事
昨日、少年サッカー仲間から八潮ＲＣを退会したという連絡をもらいました。うちのクラブ
も会員が楽しくなるような事を考えなければいけないと感じました。本日も宜しくお願い致
します。

8月20日

15

出席報告

出席

×　１００ ＝ 出席率
メーキャップ会員数

＋ 出席免除会員出席数－　出席免除会員数

当日出席正会員数　　　　＋

出席率

※
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¥13,000

メークアップ

出席対象者

ニコニコ累計


